

Anmeldung zum Newsletter:
Register for our newsletter at:
www.huelsta.com/newsletter



**„Kommen Sie und besuchen
Sie unsere neu gestalteten
Ausstellungsräume.“**

**“Come and see our newly
designed showrooms.”**

Ausstellung>Showroom:
hülsta-werke Hüls GmbH & Co. KG
Karl-Hüls-Str. 1
D-48703 Stadtlohn

Öffnungszeiten/Opening hours:
Mo - Sa 10 - 17 Uhr/Mo - Sa 10 a.m. - 5 p.m.

Beratungszeiten/Consulting service:
Mi - Sa 10 - 17 Uhr/Wed - Sa 10 a.m. - 5 p.m.
nach Terminvereinbarung/Appointment needed:
Tel.: +49 (0) 2563 86-1598

Herausgeber/Publishers:
hülsta-werke, Postfach 1212, D-48693 Stadtlohn,
©2019 by Verlag Chr. Schmidt, Stadtlohn

Tel.: +49 (0) 2563 86-0
Fax: +49 (0) 2563 86-1417

Stand/Edition 06/2019
Imprimé en Allemagne, printed in Germany

Entwurf und Konzeption gesetzlich geschützt, Irrtum
vorbehalten, Konstruktions-, Farb- und Material-
änderungen im Rahmen des techn. Fortschritts
vorbehalten.

Design and concept legally protected, subject to
error, subject to alterations in colour and materials
by way of technological progress.

www.huelsta.com



hülsta



hülsta

SCHLAFEN | SLEEPING

Zum Schlafen braucht es meist nicht viel, außer einen Ort der absoluten Ruhe. PULSO schenkt Ihnen diesen. Denn PULSO lenkt nicht ab. PULSO ist leise und dennoch präsent. Das Konzept ist simpel und genau deshalb so genial: Schlafzimmermöbel, die elegant miteinander harmonieren und diese Harmonie in einer Atmosphäre zum Ausdruck bringen, in der Wohlfühlen und Ausruhen im Vordergrund stehen. Das reduzierte Design hält sich vornehm zurück, damit Sie sich auf Ihren erholsamen Schlaf freuen können.

In order to sleep well, you basically just need an utterly tranquil space. PULSO provides exactly that. PULSO does not distract. PULSO is silent yet present. It is the simplicity of the concept that makes it so brilliant: beautifully balanced bedroom furniture, creating an atmosphere of well-being and rest. The simplistic design discreetly stays in the background allowing you to enjoy restful sleep.





Das Bett, unser Herzstück der PULSO-Serie, erhält eine besondere Raffinesse durch die Kombination eines elliptischen Kopfteils mit einem reduzierten Bettrahmen, der durch seine sanften Rundungen an Kopf- und Fußteil besticht. Die indirekte Beleuchtung unterstreicht die Bettform und schafft Gemütlichkeit. Ausdrucksstark präsentiert sich auch das Beistelltischchen: Es greift das elliptische Kopfteil des Bettes wieder auf und platziert sich elegant daneben. Wer sich zusätzlich mehr Stauraum wünscht, entscheidet sich für die Konsolevariante mit Schubladen.

The bed is the heart of the PULSO range; the combination of an elliptical headboard with a simplistic bed frame, which is softly rounded at the headboard and footboard, gives it a particularly sophisticated touch. Indirect lighting underlines the shape of the bed, providing a comfortable atmosphere. The expressive side table repeats the elliptical shape of the bed and makes an elegant impact. For additional storage space, simply choose the console with drawers.





H inlegen, Augen schließen, durchatmen und entspannen. Das PULSO Bett in Reinweiß oder Natureiche lässt den Alltag draußen und gibt Ihnen Raum, um neue Energie zu sammeln. Ein raffiniertes Designelement des Bettrahmens ist die feine Bettecke, die die Bettseiten verbindet und farblich auf die eleganten Bettfüße abgestimmt ist. Wer dieser Schauseite des Bettes noch einen weiteren Akzent verleihen möchte, wählt statt der standardmäßig angebotenen schlafenförmigen Bettfüße die elegante Kufe.

Lie down, close your eyes, take a deep breath and relax. The PULSO bed in pure white or natural oak leaves everyday life behind, allowing you to recharge your batteries. The elegant bed corner, which connects the two bed sides and is colour-coordinated with the striking bed legs, is a sophisticated design feature. Choosing the elegant arched support instead of the standard loop-shaped legs will add a further striking accent.



**KLEIDERSCHRANK |
WARDROBE**

D812

Ausführung: Lack-reinweiß**Version:** pure white lacquer

Der Kleiderschrank fasziniert nicht nur durch Großzügigkeit und Funktionalität, sondern auch mit einem Lichtband, das einen schönen Akzent setzt. Sie wählen zwischen Schlafzimmerschränken in Weiß, Eiche und Nussbaum, wir sorgen für angenehme Nachtruhe.

The size and functionality of the wardrobe make a great impact, whilst the light belt adds a striking accent. Choose between versions in white, oak and walnut, we will ensure restful sleep.

**BETT |
BED**

627

Ausführung: Natureiche
Füße, Bettecken: pulverbeschichtet anthrazit

Versions: natural oak
Legs, bed corners: powder-coated anthracite

PULSO bringt eleganten Schwung in den Schlafräum. Das charakteristische Bettdesign mit sanften Rundungen vereint pure Formgebung und einladendes Ambiente zum Lieblingsmöbel für alle, die gern in stilvollem Mobiliar schlafen. Die kubische Konsole wie auch die Kommoden kommen ganz puristisch ohne Griffe aus. Ein leichter Druck genügt, damit Türen oder Schubladen sich – dank innovativer Möbelbeschläge – öffnen und lautlos schließen.

PULSO adds an elegant touch to the bedroom. The characteristic bed design with soft curves combines pure design and an inviting ambience to create favourite pieces for everyone who loves stylish furniture. The simplistic cube-shaped console as well as the chests do not require handles. Innovative furniture fittings ensure that doors and drawers silently open and close with a slight push.

**KLEIDERSCHRANK |
WARDROBE**

A202 / A033

Ausführung: Natureiche,
Strukturlack-anthrazit**Version:** natural oak,
anthracite structured
lacquer

So schön kann ein praktischer Kleiderschrank aussehen. Wählen Sie zwischen schlichten Fronten mit Griffleiste oder Designtüren mit Griffmulden. Üppig bemessen ist der Stauraum in den großen unteren Läden. Mit hülsta-SoftFlow ausgestattet laufen alle voll ausziehbaren Schubladen mit einem wunderbar gedämpften Selbsteinzug zurück an ihren Platz im Korpus.

A practical wardrobe can be this beautiful. Choose between plain fronts with handles or designer doors with integrated handles. The large lower drawers offer ample storage. Fitted with hülsta-SoftFlow, all of the drawers can be fully opened and smoothly close with the auto pull-in feature.



KOMMODEN | CHESTS

5615

Ausführung: Natureiche,
Strukturlack-anthrazit

Version: natural oak,
anthracite structured lacquer

KONSOLE | CONSOLE

5205

Ausführung: Natureiche,
Strukturlack-anthrazit

Version: natural oak,
anthracite structured lacquer



KOMMODE | CHEST

54128

Ausführung: Lack-reinweiß

Version: pure white lacquer

G roßzügigkeit, Variabilität und ein bisschen Extravaganz zeichnen auch die Stauraumelemente der Produktlinie aus. Wählen Sie zwischen Konsolen, Kommoden und Winkelborden in verschiedenen Abmessungen. Ton in Ton oder mit Akzenten unterstreichen feine Lacke in Reinweiß und Anthrazit sowie die edlen Hölzer Natureiche und Kernnussbaum den Charakter von PULSO.

Size, flexibility and a little extravagance are the distinctive features of the storage units within the range. Choose between consoles, chests and angular shelves in different sizes. Tone-on-tone or with accents, fine pure white or anthracite lacquers as well as elegant natural oak and core walnut underline PULSO's character.


**KLEIDERSCHRANK |
WARDROBE**

D812

Ausführung: Kernnussbaum,
pulverbeschichtet anthrazit

Version: core walnut,
powder-coated anthracite


**BETT |
BED**

627
3002 (KUFE) | (ARCHED SUPPORT)

Ausführung: Kernnussbaum
Kufe, Bettecken: pulver-
beschichtet anthrazit

Version: core walnut
Arched support, bed corners:
powder-coated anthracite


**KOMMODE |
CHEST**

50412

Ausführung: Kernnussbaum,
Strukturlack-anthrazit

Version: core walnut,
anthracite structured lacquer

